



communiqué

N°: 212
No.:

Le 13 novembre 1987

ANNONCE DE L'ENDROIT OÙ SE TIENDRA LE
SOMMET ÉCONOMIQUE DE 1988

L'ambassadeur J.A. Doucet, président du Comité organisateur des sommets internationaux, a annoncé aujourd'hui que le Sommet économique de 1988 se tiendrait au Palais des congrès du Toronto métropolitain.

M. Doucet a déclaré qu'étant donné le caractère spacieux et complet des installations du Palais des congrès, il serait possible d'y tenir les réunions, ainsi que d'y loger les bureaux des délégations et l'ensemble des services de la presse. Ce facteur a été décisif, d'autant que le Palais est situé au coeur de la ville et qu'il offre des installations de qualité, a ajouté M. Doucet.

L'ambassadeur a en outre indiqué que le gouvernement de l'Ontario, la Municipalité du Toronto métropolitain et la Ville de Toronto étaient convenus de coopérer afin d'assurer le succès du Sommet, qui se déroulera du 19 au 21 juin 1988.

Pour de plus amples renseignements, prière de s'adresser à :

Mme Gail Flitton
Coordonnatrice des médias
613-954-2287